



## **Jean-Bertrand DRUMMEN**

Président de la Conférence Générale des Juges Consulaires de France (2010 – 2013).

Docteur en droit.

Ancien participant du Centre européen d'éducation permanente (CEDEP) de Fontainebleau.

Membre du collège de l'Autorité de la Concurrence (mars 2009 – mars 2014).

Membre du Comité d'éthique et de médiation de l'industrie pharmaceutique.

Président Honoraire du Tribunal de Commerce de Nanterre (2004-2010).

Précédemment dirigeant de Sandoz et Novartis (groupe pharmaceutique) (1962 - 1999).

Administrateur de l'Ecole Nationale de la Magistrature (2009 - 2010).

Rapporteur National de la Conférence Générale des Juges Consulaires de France au Congrès 2009 sur le thème « les modes alternatifs de règlements des conflits ».